

Dänen in Holstein zu Wiedereinführung des Herzoges von Holstein-Gottorp in seine Lande gebrachte.

Bei dem Spanischen Successions-Kriege ging es 1702 mit nach den Niederlanden. 1704 marschirte es nach Bayern, erwarb sich Ruhm in der Bataille bei Hochstedt, ging unter dem Herzoge von Marlborough wieder nach den Niederlanden, und wohnete daselbst in den folgenden Feldzügen den Belagerungen von Rüssel und Aire, auch den Bataillen bei Ramellies, Oudenarde* und Malplaquet bei.

1719 marschirte es mit nach Mecklenburg, und delogirte die Rußisch- und Mecklenburgischen Völker, welche sich bei Wallsmühlen postiret hatten. 1733 mußte es abermals nach Mecklenburg

* Die Allirten schlugen den 1ten Jul. 1708 die Brücken über die Schelde im Angesichte der feindlichen Armee, und passirten diesen Fluß mit einer unglaublichen Geschwindigkeit und Courage. Um 2 Uhr war der größte Theil der Armee schon über das Wasser, womit der Herzog von Marlborough und der Prinz Eugen bei dem Castel Broani ohnweit Oudenarde den rechten Flügel formirten, und die Feinde zu einer Bataille zu engagiren anfangen. Gegen 5 Uhr kamen auch die Holländer, so den linken Flügel machten, mit demselben in Action, und wurden die Feinde aller Orten dermaassen geschlagen, daß sie sich in größter Confusion nach Dornick und Gent retirirten.